

**Nombre de las alumnas: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Ervin Silvestre
Castillo.**

Materia: Salud publica comunitaria .

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

Frontera Comalapa, Chiapas a 10 de septiembre del 2020.

En este presente ensayo hablaremos del tema salud publica comunitaria y su origen y definición. La salud publica comunitaria es una disciplina en la cual ayudan a las personas enfermas no solo ayudan a las personas en los hospitales si no también se dan a conocer en las comunidades para así poder fomentar la salud. Y en la cual ayudan a las personas que viven en las comunidades ya que hay personas que de bajos recursos que no cuentan para acudir a un centro de salud privado. Como objetivo la salud publica comunitaria poder llegar a indemnizar las necesidades de salud de la comunidad. Lo que hace este individuo acá es que utiliza todos sus conocimientos y procedimientos de enfermería y los lleva en práctica para así poder ayudar a las familias de la comunidad.

Salud publica comunitaria

Desde tiempos atrás en el occidente lo cual tiempo este dio entrada a este sistema durante la época de Porfirio días. La salud publica comunitario lo que hizo Porfirio días fue que no ofrecían los buenos servicios públicos y de igual manera no contaban con una la economía necesaria para poder acudir a un centro de salud con unas condiciones buenas. La salud comunitaria ha estado en evolución durante muchos años ya que las estructuras de aquellas poblaciones van cambiando y va mejorando la ayuda hacia las personas de la comunidad en los cuales se va viendo la mortalidad, la fecundidad y la tasa de cambios de niveles de vidas. Ya que es donde se va considerando que es lo que pasa en la comunidad y localidades atreves de encuestan a las personas de la comunidad. en el ciclo vital de las personas una enfermera comunitaria se encuentra presente en todas las etapas de la vida. La salud publica comunitaria entiende al individuo de una manera holística e integran teniendo muy encuentra a la familia del individuo, y también a la dignidad su historia, valores y vivencias. Que hacen una buena enfermera o trabajador social nos discrimine por estas cuestiones. Si no que las aborda para tener un buen cuidado por otra parte no podemos olvidar que cada persona tiene un distinto estilo de vida. la cuestión

de los recursos es un conjunto muy importante que el trabajador social o como bien decía anteriormente la enfermera tiene una labor social ya que es la que cuestiona en la que puede ayudar a las personas a promover y ayudar con su salud.

Como parques, centros de salud, colegios, etc. Además de otras mas como la docencia que aportan los conocimientos y la administración gestionando los recursos. El trabajador social realiza actividades de prevención de enfermedad y prevención de salud la promoción engloba a todas las condiciones de salud. La salud publica comunitaria es una prevención y ayuda, recuperación y rehabilitación hacia el individuo. Los cambios que tiene un entorno es en una comunidad. La enfermería abarca los cuidados, autónomos y en colaboración que se presentan con las personas de todas las edades. Familias, grupos y comunidades. Enfermos, sanos en todos los contextos. En la promoción de la salud se previenen las enfermedades y los cuidados que deben de llevar los enfermos. Las campañas que promueven las organizaciones comunitarias todas son para las personas de la comunidad hay se abordan platicas de lo que es prevención de la salud.

Llegue a la conclusión que los trabajadores sociales o enfermeros comunitarios brindan ayuda a personas que realmente lo necesitan ya que son personas que no cuentan con el dinero necesario para poder acudir a hospitales privados. Desde mi visión los procesos que se hacen este tipo se situación es que favorecen a las personas al desarrollo de la salud.